



## 「柳輝祭」の準備進む

29日(土)に迫った校内文化祭「柳輝祭」に向けて、本格的な準備等が始まりました。17日(月)には第1回の実行委員会が行われ、今週はすべて、放課後は学年の時間(学年発表、合唱練習など)、実行委員会の時間(ステージ発表係、展示係、スライドショー係、全体進行係)を設け活動しています。朝の会では、「一人一役全員主役」となるよう話をしたところですが、その言葉通り活動しているようです。

来週は、27日(木)に合唱コンクールリハーサル、前日の28日(金)は、各学年の発表リハーサル、有志発表リハーサル、開閉会式リハーサル等となります。本番まであと1週間となりました。当日、合唱は学年のカラーが出るので、どのような合唱等を披露してくれるか私は特にとても楽しみにしています。

保護者の皆様も、各家庭2名と人数の制限がありますがぜひお出かけいただき、お子様の発表、クラスのまとまりをご堪能ください。なお、次号では、当日の見どころを各学年や有志発表の皆さんから紹介させていただきます。

(今週の準備の様子)



# 防災学習（非常食づくり）

14日（金）、講師に日本赤十字社福島県支部から野崎謙司様をお招きし、非常食づくりを行いました。ハイゼックス袋というものを使い、災害時の非常食としてご飯を炊きました。一緒に鯖の缶詰を使ったカレー、ぶどうジュースゼリーも作りました。この経験が、万が一の時に役に立つと思います。

町の赤十字奉仕団委員長の齋藤様はじめ8名の方々、社会福祉協議会の鈴木様にもご協力いただきました。この場を借りて御礼申し上げます。



**オサマ先生が  
掲示してくれています**

～Happy Halloween～



密の回避

**感染拡大防止！**

健康管理の徹底

適切なマスク着用

手洗い・手指衛生の徹底

換気の徹底（バスの中も）